
Valor 

 

Bueno creemos que nuestro negocio es muy novedoso ya que no se ve en este país todavía, a 

diferencia de otros países donde ya se han iniciado negocios similares. El coste de nuestro 

producto creo que es algo que nos caracteriza ya que teniendo en cuenta el precio que tienen 

la mayoría de tratamientos el nuestro es relativamente bajo. Para terminar creo que también 

se nos deferencia por la sencillez de uso que tiene nuestro producto y las facilidades que 

aportamos para adquirirlo.  

 


